

Waldrodung? Nein Danke!



Freiburg schmückt sich gerne mit dem Etikett „Green City“.
Beim Dietenbach-Projekt wird aber erstmal Natur platt gemacht.
Rund **3.700 Bäume**, teilweise jahrhundertalt, sollen gefällt werden.
Das ist das Ende für die ca. **50.000 Quadratmeter wertvollen Waldes**.

Wir fordern: Keine Waldrodung zwischen Rieselfeld und Dietenbach –
Klimaschutz und Erhalt der Natur.

Wir rufen OB Martin Horn und den Gemeinderat auf:

Verhindern Sie diesen Kahlschlag!

Sie müssen erkennen, dass wir im Zeitalter von Klimanotstand
und Artenschwund angekommen sind.

Diese Waldflächen müssen unter Schutz gestellt werden.



Bitte unterzeichnen auch Sie die
Petition zum Erhalt des Waldes
zwischen Rieselfeld und Dietenbach.



Den Link zu der Petition finden Sie auf unserer Internetseite:
www.dietenbach-ist-ueberall.de



Tag des Waldes am Samstag 21. März 2020

Kommen auch Sie ab 14 Uhr zu unserem Informationsstand auf dem Gelände des Langmattenwäldchens an der Mundenhofer Straße.
Bei einem Spaziergang können Sie den wertvollen Wald entdecken.



Hier die von Rodung bedrohten Waldflächen:



**Dietenbach
ist überall**



Informationen zu den Abbildungen und ausführliche
Dokumente zu den geplanten Rodungen:

www.dietenbach-ist-ueberall.de

V.i.S.d.P.: Bürgeraktion „Dietenbach ist überall“